

こんにちは！ 地域 おこし 協力隊 です

新しい地域おこし協力隊員が着任しました！

おお みや たくみ
大 宮 匠 隊員
(滑津在住)



こんにちは。4月から活動を始めました、大宮匠と申します。妻と2人の子供と共に名取市から移住してきました。

私の活動は、七ヶ宿町商工会に籍を置き七ヶ宿ブランドの開発や販売促進活動いたします。七ヶ宿ブランドを全国の方々へPRを行い、たくさんの方に七ヶ宿の特産品を食べて、使ってもらい、七ヶ宿町の魅力を知ってもらえるように活動していきます。

平日は基本的に商工会におりますが、町で見かけたときも気軽にお声掛けください。これからよろしくお願ひします。



たか はし りょう た
高 橋 竜 太 隊員 (湯原在住)

はじめまして。4月から地域おこし協力隊として七ヶ宿町に移住してまいりました高橋竜太と申します。出身は新潟県の村上市で、芸術振興として陶芸の活動をしております。

町民の皆さまにはまだまだ浸透していないかもしれませんが、これから「東北七ヶ宿焼き」として商品化を目指し、町内の飲食店やお店などはもちろん、全国にも発信していける焼き物を作り、町の活性化につながる活動をしていきたいです。

また、町内のどこかで七ヶ宿焼きを見かけましたら、是非手にとっていただき、焼き物の魅力に触れていただければ幸いです。

色々分からないこともあります精一杯頑張りますので、これからよろしくお願ひします。



みや た はる か
宮 田 春 花 隊員 (関在住)

はじめまして。4月から地域おこし協力隊になりました宮田春花と申します。

群馬県の片品村(かたしなむら)出身で、3月までは京都で陶芸の技術を学んでいました。

自らその土地の土を掘り、手で作り、薪で焼く。そうしてできた器が人々の日常に届く。そういうものづくりを仕事にして生きていきたいと思っています。

協力隊の活動としては、七ヶ宿の土を使った陶芸を通じてこの町の魅力を発信していこうと考えています。良い粘土があれば、ぜひ教えてください。掘りに行きます！

地域の行事にも積極的に参加をしていきたいと思ひますので、見かけましたらお声掛けください。よろしくお願ひします。

関保育所入所式



▲入所した子ども達

4月3日、関保育所で入所式が行われ、0歳児から3歳児の男子5名、女子4名の計9名が入所しました。お父さんお母さんに見守られながら、名前を呼ばれると元気に手を挙げて返事をし、新しいお友達と笑顔で参加していました。昨年よりも入所者が多く、保育所全体では27名となり、ますます賑やかになりました。楽しい思い出を沢山つくり、すくすくと成長してくれることを願ひます。

水芭蕉オープン式開催



▲今年も美しい水芭蕉が咲きました

4月7日、玉ノ木原水芭蕉群生地に関係者や観光客など約40名が集まり、オープン式が行われました。今年は雪が多く、水芭蕉の開花への影響が心配されましたが、3月以降は暖かい日が続いたため雪解けが進み、無事にオープンを迎えることができました。当日はテープカットが行われたほか、来場者には記念品がプレゼントされました。約1カ月間は清らかで美しい水芭蕉が訪れた人を魅了し癒してくれました。

さくらまつり初開催



▲テープカットの様子

4月13日、七ヶ宿ダム自然休養公園を会場に、初開催となる「七ヶ宿湖さくらまつり」のオープニングセレモニーが行われました。今年は例年よりも開花時期が早く、七分咲きの桜を背景に、関係者と保育所の子ども達によるテープカット、バルーンリリースが行われ、華やかなセレモニーとなりました。さくらまつり期間中は夜桜のライトアップやバンジートランポリンのほか、道の駅前では出店を出すなど多くの観光客で賑わいを見せました。